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安
倍
元
首
相
の
銃
撃
事
件
で
、
旧
統

一
協
会

の
存
在
が
明
る
み
に
出
ま
し
た
。 

 

私
が
大
学
生
だ
っ
た
４
０
年
前
に
学
生

へ
の

勧
誘
も
あ
り
、
問
題
に
な
り
ま
し
た
。
ち
ょ
っ

と
気
を
許
す
と
、
連
れ
て
い
か
れ
、
洗
脳
ビ
デ

オ
を
何
日
も
見
せ
ら
れ
る
の
で
す
。
行
き
か
け

て
い
た
友
達
が
い
て
引
き
留
め
た
こ
と
を
覚
え

て
い
ま
す
。 

 

歌
手
だ
っ
た
桜
田
淳
子
さ
ん
が
集
団
結
婚
式

に
参
加
し
た
こ
と
も
話
題
に
な
り
ま
し
た
。
い

わ
ゆ
る
霊
感
商
法
で
、
高
額
な
壺
や

ハ
ン
コ
な

ど
を
買
わ
さ
れ
ま
す
。
信
者
か
ら
お
金
を
吸
い

取
る
や
り
方
は
ほ
ん
と
に
許
せ
ま
せ
ん
。 

 

そ
も
そ
も
、
結
婚
相
手
を
ま
っ
た
く
見
ず
知

ら
ず
の
人
を
紹
介
さ
れ
、
し
か
も
集
団
で
結
婚

式
を
す
る
な
ん
て
、
正
気
の
沙
汰
で
は
あ
り
ま

せ
ん
。
ど
ん
だ
け
洗
脳
さ
れ
て
い
て
も
、

「そ

こ
で
気
づ
く
出
し
ょ
！
」
と
思
い
ま
す
が
、

や

っ
ぱ
り
洗
脳
と
は
怖
い
も
の
で
す
。 

 

今
回
、
政
治
と
の
関
わ
り
も
明
る
み
に
な

り
、
自
民
党
な
ど
と
強
い
関
係
が
あ
る
こ
と
も

ク
ロ
ー
ズ
ア
ッ
プ
さ
れ
ま
し
た
。
公
正
で
あ
る

べ
き
選
挙
を
汚
す

の
も
許
せ
ま
せ

ん
。
関
係
し
て
い

た
政
治
家
は
う
や

む
や
に
せ
ず
、
国

民
に
説
明
責
任
を

果
た
す
べ
き
で

す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：ポスターできました！ 

 来年4月の一斉地方選挙があります。私（玉本市議）と浜

田府議とのポスターができまし

た。 

「市民と共に政治を変える」 

をスローガンにしました。 

 今回は4年前とは違い日本維新の

会の府会議員が補欠選挙で議席を

得ており、市会も含めて、激しい

選挙になると思っています。国民

の苦難解決に向けて、全力を尽く

し、看護師・保健師としての「何

よりも命が大切にされる政治の実

現」に向けて、引き続き頑張りま

す！貼付にご協力お願いします。 

残暑お見舞い申し上げます。 
 まだまだ、暑さ厳しい夏で

す。 

 熱中症や新型コロナウイル

ス感染には呉々もご注意下さ

い。        盛夏 

戦後77回目の終戦記念宣伝 
   

 毎年、浜田よしゆき府会議員と一緒に宣伝しました。今年は

岸田首相内閣改造後に、最重要課題のトップに軍事力の抜本強

化を掲げていることを指摘し、政治の責任は戦争を起こさない

ために外交に力を尽くすことだと訴えました。 

 昼前からは四条河原町にて、京都母親連絡会の皆様と赤紙

（召集令状）配りの宣伝に参加しました。 

上段：浜田府議と終戦記念宣伝 

中段：京都母親連絡会の皆さんと赤紙  

   配り宣伝する玉本市議（左端） 

下段：赤紙＝召集令状 

行財政改革計画はやめるべし！ 
 京都市は問題だらけの「行財政改革計画」を2021年8月の

策定過程で、毎年「500億円以上の財源不足」が生じ、「こ

のままでは10年以内に京都市の財政は破たんしかねない」と

述べていました。しかし、2021年度の決算概況では「500億

円の財源不足」が生じていないどころか、急いで返済しなく

てもよいお金を加味すると、実質100億円以上の黒字という

状況だったことが明らかとなりました。 

 一方で、民間保育園の補助金カットや敬老乗車証の負担の

増大は着々と進め、市民の暮しを悪化させています。9月議

会は徹底して市民の立ち場で議論していきます。 


